



Presidenta de la Mesa Directiva de San Lázaro dice que se quedó vestida y alborotada

La presidenta de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados, Marcela Guerra, dijo que se quedó “vestida y alborotada”, pues el presidente Andrés Manuel López Obrador no la invitó a la conmemoración del 176 aniversario de la Gesta Histórica de los Niños Héroes de Chapultepec.

“Me quedé vestida y alborotada, porque sí quería ir a celebrar con el pueblo, con la gente, estos días tan importantes para la Nación”, respondió.



La presidenta de la Mesa Directiva expresó que se debió haber invitado al Poder Legislativo a la conmemoración histórica. “Nosotros no tenemos ningún inconveniente en estar en un acto republicano de la más alta relevancia para el país. Es una fiesta de todos los mexicanos y las mexicanas y aquí las diputadas y los diputados también somos mexicanos y celebramos las fiestas patrias”, agregó la diputada priista.

Marcela Guerra manifestó que esperaba la tradicional invitación del Ejecutivo federal a los Poderes de la Unión (Legislativo-Judicial) para compartir un evento tan importante y republicano.

Ante el cuestionamiento si fue un desdén a los poderes Legislativo y Judicial, luego de que no se invitó a las presidentas de la Cámara de Diputados y de la Suprema Corte de Justicia de la Nación, Marcela Guerra dijo que es un estilo personal del Ejecutivo.

“Yo no pretendo polemizar sobre un tema que se decidió no invitar a los otros poderes y ya. No para nada. Aquí celebramos el grito”, contestó.

La presidenta de la Mesa Directiva en el último año de la 65 Legislatura adelantó que tampoco ha sido convocada para el Grito de Independencia y el Desfile Militar en el Zócalo de la Ciudad de México. “No, no hemos sido convocada, pero eso no nos limita a celebrar el 15 y el 16 en donde estemos”, aseguró. La diputada del PRI indicó que desconoce si el no ser invitada corresponde a ser una diputada del PRI o un asunto de género. “Desconozco si es un tema de género o de un tema de alguna inconformidad que haya de un poder en específico, pero nosotros seguimos trabajando”, externó.

<https://www.excelsior.com.mx/nacional/presidenta-de-la-mesa-directiva-de-san-lazaro-dice-que-se-queda-vestida-y-alborotada>